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足立区サッカー協会員の皆様、明けましておめでとうございます。協会員の皆

様には、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。 

また、日頃から協会の運営にご尽力いただいておりますことに関しまして、こ

の場をお借りして心より御礼申し上げます。 

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症がようやく一段落し、今年は、通常の

協会活動が１年を通して実施できるものと考えています。 

協会活動を円滑に行うには、協会員及び関係者の皆様のご理解とご協力が必

要不可欠となります。 

 

本年も皆様には、大変ご苦労をお掛けすることとなりますが、どうぞ宜しくお

願い致します。 

足立区サッカー協会会⾧ 小林 茂 


